

感謝!

長南中学校第2学年
学年だより 6月号
令和6年6月3日

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる季節となりました。

先月の運動会では、練習中、降雨に悩まされることもありましたが、予定通りに実施することができました。応援合戦では、3年生を中心に素晴らしい演舞が披露されました。また全員が一致団結し、競技に取り組む姿には、逞しさを感じることもできました。運動会終了後に行われた解団式では、「私も来年は応援団になりたい。」と多くの生徒が先輩方の素敵な姿にあこがれを抱いており、その気持ちを忘れずに来年は取り組んで欲しいと感じました。

さて、今月は校外学習が実施される予定です。様々な公共交通機関を用いての移動が初めての生徒もいるとは思いますが、運動会の合間にこつこつと準備を進めてきました。当日が有意義なものとなるように、十分に準備をさせ、職員一同サポートしていきたいと思えます。ご家庭でも校外学習を話題にいただければと思います。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

学年主任



6月の行事予定

第1回PTA環境美化作業
耳鼻科検診
環境美化作業予備日
特別日課
テスト前諸活動中止
前期中間テスト(部活動中止)
特別日課
県民の日
低線量X線検査
校外学習
専門委員会
眼科検診



7月の主な予定

総体壮行会
第1回漢字検定(希望者)
郡市総体
専門委員会
思春期教室
全校集会
大掃除
夏季休業
三者面談

6月の学習予定

国語	「クマゼミ増加の原因を探る」 多様な方法で情報を集めよう
社会	歴史 ヨーロッパ人との出会い と全国統一
数学	連立方程式
理科	化学変化と熱の出入り
英語	Program 3
音楽	夏の思い出 鑑賞曲「フーガ短調」バッハ アルトリコーダー
保健体育	ハードル走 跳び箱
技術・家庭	スプラウト栽培の プレゼンテーション
美術	日常着の手入れと保管 グラデーション 着彩

スクールカウンセラー 松本克彦先生

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

0475-46-3719



運動会での思い出



運動会の思い出は長縄です。なぜかというとうちの学校で2位になれたからです。練習のときはみんな結構引っかかっている、声かけもしたけれど、思うような結果が出なくて少し落ち込んでいました。しかし本番では声かけもしつつ、引っかかっているのではなく励まし合い、2位という結果が出てすごくうれしかったです。

ぼくが一番覚えているのは、障害物競走です。この競技は速さに関係なく1位をとれるかもしれないので、みんな一生懸命に走っていて楽しそうでした。ラッキーカードを引けるとうれしいけれど、得意なスポーツのカードを引いた人で速い人もいたので、とてもおもしろかったです。

私の運動会の思い出は応援合戦です。練習では見ているのは先生方だけだったけれど、本番だと人がたくさんいたので緊張しました。みんなで協力してできたので一番思い出に残っています。演技はドキドキもありながら楽しい気持ちでできたと思います。

私が思い出に残っているのは綱引きです。予行練習のときも本番のときも全て白が勝ったからです。予行練習のときはギリギリ勝てたくらいだったけれど本番は圧勝できたので、とてもうれしかったです。綱を引っ張るときに上を向いて体重をかけると力強く引っ張ることができました。勝てたのはみんなが協力していたからだと思います。



校外学習のお楽しみ♪



私は校外学習で行く雷門が楽しみです。家族とは行ったことがあるけれど、友達とは初めてだから余計に楽しみです。友達と行くと楽しみ方が違ったり新しいことに気づけたりします。人が多いけれど風神雷神や提灯の下の龍を見るのも楽しみです。

私は校外学習で自分たちだけで電車に乗って観光することが楽しみです。千葉では子どもたちだけで電車に乗ったことはあるけれど、東京の電車に挑戦することは初めてなのでワクワクドキドキです。他にも歴史を感じられるところに行くのも楽しみです。

僕の校外学習で楽しみなことはスカイツリーとイチゴあめです。スカイツリーは登ったことがないので楽しみです。イチゴあめは家では作ることがあるけれど、長南町周辺では店がないので楽しみです。東京ではいろいろな食べ物のお店に行っていっぱい食べたいです。

僕の校外学習の楽しみは国立科学博物館に行くことです。そこで見たいものは恐竜の骨です。いろいろな種類の骨があるみたいなのでとても楽しみです。